

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Mangasport : Jean Ondo Ella, nouveau président

APRÈS avoir passé cinq saisons à la tête de Mangasport, Rodrigue Gnamalengoungou, qui n'a pas souhaité rempiler, cède son poste à Jean Ondo Ella

Willy NDONG
Libreville/Gabon

JEAN Ondo Ella est le nouveau président actif de l'AS Mangasport. Il a été désigné à ce poste vendredi dernier à Moanda au cours d'une assemblée générale du club. Il prend le fauteuil laissé par Rodrigue Gnamalengoungou, qui a volontairement refusé de prolonger son bail à la tête du club. Le désormais ex-président s'en va avec le sentiment du devoir accompli. Lui qui, en 2014, arrivait dans un contexte

particulier: "A notre arrivée, le club était endetté, avec des procès en cours, la masse salariale était insoutenable, et sportivement les résultats ne suivaient pas. Nous avons réussi à atteindre l'essentiel des objectifs fixés par le sponsor. À savoir: rétablir l'équilibre financier du club, ramener la stabilité et la sérénité en traitant tous les contentieux (Beugre, Nobilé, Angélo), et rebâtir le blason du club après 3 ans sans trophée. Ce qui a été fait. Mon seul regret est de n'avoir pas pu atteindre la phase de poules en Ligue des Champions", a affirmé Gnamalengoungou.

Avec cinq trophées engrangés en cinq saisons (3 championnats, 1 Super coupe et 1 Coupe de la Ligue), Rodrigue Gnamalengoungou et le comité exécutif qu'il dirigeait laissent un club structuré, avec un siège et une



La formation sera au coeur du mandat du nouveau président de Mangasport, Jean Ondo Ella (à droite). Photo: DR

permanence qui n'existaient pas avant leur arrivée. L'équipe sortante a réussi à refaire les travaux du Stade Henri-Sylvoz, en y effectuant des travaux des vestiaires sur fonds propre grâce, notamment, au fruit du transfert de

Casimir Ninga à Montpellier (France). L'équipe peut aussi se féliciter d'avoir réussi à transférer Loufilou Ndela, aujourd'hui à l'AC Ajaccio, un joueur qui pourrait rapporter de l'argent en cas de gros transfert vers un autre club

dans les années à venir. La nouvelle équipe a d'autres ambitions. Parce que "le partenaire souhaite que le club investisse davantage sur la formation", a déclaré le nouveau président.

Mondial des clubs: Liverpool sacré



Liverpool a remporté la Coupe du monde des clubs face à Flamengo, battu 1-0 à Doha. Photo: DR

PSNB
Source: AFP
Libreville/Gabon

SAMEDI dernier au Khalifa international stadium de Doha (Qatar), les Anglais de Liverpool ont remporté la finale de la Coupe du monde de football de la Fifa, en battant aux prolongations les Brésiliens de Flamengo, sur le score de 1 but à 0. Cette victoire des Reds, après deux tentatives infructueuses en 1981, 1984 (Coupe intercontinentale) et 2005, vient couronner une saison remarquable des hommes de Jürgen Klopp,

qui domine outrageusement la Premier League. Au cours de cette finale, les deux champions continentaux se sont neutralisés pendant longtemps...

En seconde période, usés physiquement, les Brésiliens ont plié l'échine à la 99e minute. Parti en contre, Liverpool a pu compter sur ses attaquants, comme souvent. Trouvé en profondeur dans une défense quasiment à l'agonie, Sadio Mané se joue de deux défenseurs, avant de servir idéalement Roberto Firmino. L'attaquant brésilien a le temps de contrôler le ballon, dribbler Diego Lopez, et donner la victoire finale à son équipe.

En seconde période, usés physiquement, les Brésiliens ont plié l'échine à la 99e minute. Parti en contre, Liverpool a pu compter sur ses attaquants, comme souvent.

Challenge du Grand Me Park: la DGDI vainqueur de l'épreuve



L'équipe de la DGDI, vainqueur du tournoi du Grand Me Park, avec 6 médailles d'or, 2 d'argent et 2 de bronze. Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Taekwondo. CINQUANTE clubs de taekwondo, venus de Libreville et de Lambaréné se sont affrontés le week-end dernier au gymnase du Palais-des sports de Libreville. Au programme: éliminatoires, finales des combats et de poomsae. Ainsi, pour la journée de dimanche, deux tatamis ont été aménagés par le comité en charge de l'organisation des différentes épreuves. Le public a pu ainsi suivre les différentes finales dans les huit catégories concernées. À l'issue des combats, avec 6

médailles d'or, 2 d'argent et 2 de bronze, la formation de la Direction générale de la documentation et de l'immigration (DGDI) a remporté avec panache cette 11e édition. Elle devance Yong TKD (3 médailles d'or, 1 d'argent, 2 de bronze) et Royal Ndzime (2 médailles d'or et 2 de bronze). Pour les démonstrations de poomsae, l'équipe du Prytanée militaire A, a obtenu la première place, avec une note 8/10. Elle est suivie de Hanseong Académie (7,5/10), vainqueur de la dernière édition. Le club de Lambaréné TKD termine au 3e rang avec (7/10).

Pour le président du comité

d'organisation, Me Fulbert Ollomo Edzang, 6e dan et arbitre international poomsae, la grande innovation cette année était de mettre en valeur la compétition poomsae. " Nous avons plus d'une cinquantaine de clubs en compétition-combat, alors que nous n'avons que onze en poomsae. Ce qui prouve que cette compétition de poomsae n'est pas encore bien connue chez nous. À l'international, lorsque vous avez une équipe engagée en compétition, vous devez également avoir une autre en poomsae. Étant en ce moment l'unique arbitre international gabonais, j'ai l'obligation d'animer des stages et d'organiser ces compétitions pour qu'au finish, tous nos clubs aient une compétition poomsae. On peut dire aujourd'hui, sans se tromper, que le Challenge du Grand Me Park est la plus grande compétition de taekwondo au niveau national. Il est également à signaler que même les équipes de provinces participent à cette compétition entièrement prise en charge par Me Park ", a-t-il conclu.